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10年度前半をふりかえつて

、 会長 り川崎 秀夫

クロバーリTフの 10年度行事も前半分が

終了、各事業力判順調に行われました。
中でも、32回の創立パーティは438名

のお客様にクラブ員 62名、合計500名
で、会場は熱気につつまれ、各クラプの参加

者より、楽しいパーティだつたという声が数
多く間かれました。これも会員の皆様が各担
当ごとに、きめ細かい心配りがあつたこそだ
と目います。全体的には反省点もあったこと

と層いますが、ご苦労様でした。
月一回のミニパーティも指導部の考えたプ

ログラムで楽しい例会となっております。こ
の他、プラス例会、ボーリング大会、親子三

代夏祭り、一日踊り込み等、近隣クラプの協
力をいただき、各事業が順調に進行してきま
した。9月よりのビギナークラスには新しい

仲間が 15名加わりました。例会では優しく

思いやりのあるリードで楽しいビギナークラ
スを運営して行きたいと思いますのでよろし
く。

ビギナー生の皆様、SDど うですか?
そろそろSDの楽しさ、むずかしさが交
互する時期と思います。わからないこと

等ありましたら、コーラー、会員に何で
も聞いて下さい。やさしく (?)答えて
くれると思います。後半、ビギナークラ
スを中心にクラブ行事が進みます。各ク
ラプのパーティにも参加し、SDの輪を
広げていきましょう。
最後に私事ですが、今年の関東甲信越

支部の総会において、支部長に推薦され
ました。会員の皆様のご協力をいただ

き、支部長として、SDの普及、発展に

努めて行きたいと思いますので、よろし

<お願い申し上げます。

第32回クローノヽ一リーフアニバーサリー
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淵馨鑽
アニノヽ―サリー

西山 隆文

去る、平成 10年 4月 19日 に千葉県労働者福祉セン

ターにて開催されました。

グス トに長野アップルスクエアーズの山崎一雄様をお迎

えし、盛大に行われました。参加人数も498名 を数え、

ホールはかなり混雑した状況になりました。メイングスト

以外にも、和田l券様/伊藤達彦様/安藤日出男様など大物

コーラーの参加を得、楽しいチップの連続だつたように思

います。

グス トの山崎様は、千葉県連の顧間として永年御協力を

頂いており、私たちぐらいのコーラーは多大な影響を受け

ている方です。優しいベーシックでもスピードに変化を加

えたり、誰でも楽しくなるコールをされます。

毎年、県内のクラブ員数が飛躍的に伸びている昨今、参

加いただけるダンサーの数の把握が、思うようにならず、

スナック担当者の皆さんには、多大な気苦労をお掛けして

いることも承知していますが、今年も御迷惑をお掛けした

ことをお詫びしたいと思います。来年も、もつと注意を払

いたいと思しヽますので、これにこりずに御協力お願いいた

します。

当クラプは会員皆さんの物です。もつともっと楽しく、

人の集まりやすい雰囲気を作るのも皆さんの協力に負うと

ころです。一人ぐらいはと思わず前向きに参加をお願いし

第32回クローバーリーフ

ます。

皆さんのアイドル 西山でした。

「ごちそうさま !」 の言葉にこめて

黒崎 啓子

クローバーリーフのアニバーサリーの特徴の一つに「手

作り昼食」があります。以前はどこのサークルも手作りの

昼食が多かつた様ですが、最近ではほとんどが、お弁当に

成ってしまいました。会員の負担を軽くし、一緒に楽しむ

という事では、お弁当のほうが良しヽのでしょう。しかし、

「あそこの昼食は、手作りで美味しい」という声を聞<
と、「大変でもやろう」、という気持ちになりますが、ス

ナック係だけでは、どうしようも無く、会員一人一人の協

力と頑張りがあつたればこそ、ここ議で手作りを続けて来

られたと思います。

しかし、昨今は [○ -157]等 の食中毒との戦い、そ

して、参加していただいた人数にビッタリと合わせた昼食

を準備する事の難しさ等を痛感しております。どちらも、

ハッキリロに見えない不確かな物だからです。

今回 (32回)のアニバーサリーでは、会長の大英断で

主食にオニギリを外注し、副食に手をかけましたが、残菜

が当初の予想以上に出てしまいました。不足になり買い出

躇

しに走り回つた8乍年までとはまつたく違つた悩みを抱え

る事となり、早起きをして一生懸命作つて下さつた女性

会員一人一人に対し、申し訳無い気持ちで一杯でした。

加えて、準備→後片付けと一日が終わり、一度も踊れな

かつた人が居た事もまた、一つの事実です。

年た、参力0してくださる方が増えている中、不足せず、

残も無く終わることは無理だと悪いながらも、どうすれ

ば折角の皆さんの努力を生かすことが出来るのかと、思

いを巡らせながらも出□が見えず、今後も迷いながら進

むことになりそうですが、皆様と力を合わせ、少しずつ

前に進んで行きたいと思つています。

他クラプのパーティに参加させて頂いたときは、そのク

ラフの会員の方に、一言つたえるように心掛けていま

す。

「ごくろうさま」

「ありがとう」

「おいしかったよ」

今すぐ出来る、ささやかな一歩として。

志賀サマージャンボ リーに参加 して

北沢 清子

8月 8日、むし暑い東京を早朝脱出、 1泊 2日の志賀

サマージャンボリーヘ。道中、信州生まれの鹿住さんか

ら名所、旧跡の説明を聞いているうちアッという間に長

野に到着。志賀高原に着<と、秋を思わせるような涼風

が私たちを出迎えて<れ、とても嬉し<なりました。

野外ダンスは、少反日差しが強かつたのですが、隣の小

さな牧場で乗馬を楽しむ人たちを背景に、軽やかなス

テップを踏み、まさにカントリーの主人公になりきつて

楽しみました。

屋内ダンスは、冬期オリンピックの為に建設されたとい

う志賀高原総合会館98で行われ、多<のクラプの参加

で華やいでいました。

このような泊りがけのパーティが初めての私は、今まで

の練習の成果を発揮するために夢中で踊つていました。

以前、クローバーリーフのアニバーサリーに出席してい

ただいた方とカップルになった時、「ここにビギす―さん

がいます」と言つて優し<思いやりを持つてリードして

くださつたり、ラウンドダンスでは、「大丈夫だよ」と声

をかけてもらい緊張と不安は徐皮に解消されてきまし

た。

ユニモア溢れるコールに笑い、エキサイティングなコー

ルに盛り上がり、また、すばらしいデュエットにあわせ

て踊りとても楽しい2日 Fo5で した。

『お疲れさま会』で松本さんから「皆んな、よく頑張つ

て上手に踊つてて良かつたよ」いう労いの言葉をかけて

もらいましたが、気に留めて頂いたことに感謝の気持ち



でいっぱいです。

志賀サマージャンポリーの思い出は沢山ありますが、最初
の日、丸池スキー場に足を延ばしましたが、高山植物の可憐
な花もいっぱい咲いていて感動するなど、自然を満喫できた
こと、また多<の人たちとより親密になれたことも嬉しく
思つてしヽます。

今回は2日 FB3の参力0でしたが、次回を楽しみにしながら練
習に励んでいきたいと思います。

全日本コンベンションに参加 して

野村 仁也

今年のコンベンションは東北支部が所管で松島で開催され
ました。

私は松本さん、三上さん、鹿住さん、及川さんと新幹線の
団体で行きましたが、車内で普段はゆっ<り とできない話も
でき、意外な発見もあリー段と親し<なれたような気がしま
す。

東北支部は今回で三度目ですが、前回の秋保温泉にも増し
て今回はホテルが松島湾を一望にできるという大変眺望の良
いところにあり圧巻でした。

ダンス会場ですが、メイン会場がやや狭いE口象を受けまし
たが、全体的にはまあまあだったと思しヽます。ただ、今回に
限らず言えることですが、プログラムの面で参加者が等し<
楽しめるメインス トリームの時間が、コールレベルの関係で
経験の浅いコーラーが中jbとなり、ベテランの機会が少な
かつたのはダンサーにとって不幸なことだったと思います。
そういう私も2回やらせてもらしヽましたが。

他にも感想はいろしヽろとありますが、一番は広島のコー

ラーである荒木さんが益々磨きをかけ、コーラーである私も
ため息をつくような素晴らしいコールを聞かせてくれたこと
と、佐藤さんが急逮参加を取り止めたため、二次会が少し寂
しかったということです。静かで良かつたという人もいまし
たが。

まあいろいろと書きましたが、独特の熱気と興奮に包まれ
た中で、1000名 近くの人が一堂に会して踊る感激が味わ
えるのはコンベンションだけです。まだ参力0されていない方
は、一度は参加してみて<ださしヽ。

当日はお天気もよ<、 東京駅より予定どおりの新幹線で

他のクラフの人たちといっしょに、和気あいあいの雰囲
気で開催地松島に向けて出発しました。

当クラブからは会長以下18名の参加でした。会場とな
りましたホテル松島大観荘は、かの有名な「ああ、松島
や……」で知られる日本三景の一つである松島海岸の高
台にあり、とても大きな豪華なホテルでした。各部屋か
らの展望もすばらしくゆったりとしたホテルでした。

去年の9月にスクエアダンスに初めて入会したばかりの
私は、こんな大きな大会に参加して、果たして皆さんと
一緒に踊れるものかどうか不安はいっぱいありましたが、
「参加することに意義あり、やってみなければわからな
い !」 という意気込みで思い切つて参加することにいた
しました。

さて、行事はプログラムに従つて行われていくわけです
が、初日には、日本SD協会の総裁であられます三笠宮
殿下のごあいさつに引き続き高瀬会長、宮城県知事等、
来賓の方尺のユーモアに富んだおもしろいお話しがござ
いました。

ダンスは、初日の4日の午後 2時から、昼も夜も朝も
延友と続いて行きますが、私はクラプの例会の時とは違
うコーラーになかなか園‖れず、コールを聴きとるのに懸
命でした。時々間違つて他の人に迷惑をかけたりしたこ
ともありましたが、皆さんの笑顔に救われ、どうにか踊
ることができました。

今大会は900余 名 (1000人 近く)の参加と聞きま
したが、大勢でやる追力はすごいものだなあと実感しま
した。

特に合同タイムの時は、大きな会場に一同が集まり、一
人のコーラーのコールに従い、全員が同じ動きをする、
何か海岸に打ち寄せる怒涛のようなものを感じました。

ダンスも楽しかったが、夜の我がクラプの会員だけの小
宴会 (ミ ーテ ィング?)もまた非常に楽しいものでし
た。思わぬ話題が飛び出したり、いつもの皆さんとは
ちょつと違う感じ (地 ?)が出たり、夜更けまで話が尽
きず、翌日は寝不足ぎみになったりしましたが、楽しい
ひとときを過ごしました。   ・

無事に3日 FoOも終わり、来年は岐阜 (来年の開催地)で
合いましょうを合い言葉に、`楽しい思い出を作つた松島
にお別れして、それぞれの帰途につきました。
最後にな りましたが、本大会をお世話下さつた役員の

方
～

、又いろいろとめんどう見ていただいた先輩の方尺

ほんとうにありがとうございました。

スクエアダンスコンベンション

に参加 して

三上 八重子

去る9月 4、 5、 6の 3日間にわたり、第37回全日本SD
コンベンションが「あなたまつ、出会いまつ、笑顔まつ」
のキャッチフレーズのもと、松島において盛大に開催され
ました。



ビギす―講習にあたり

窪 園 弘 治

今回、ビギナー講習を担当します「くばその」です。

よろしくお願いいたします。

3年ぶりの講習で、基本に戻つて新たな気持ちで臨み
たいと思います。テーマとしては、「親切丁寧、ダンス

は素直が一番」で補助の熊野 。岩月コーラーの協力を得
ながら、講習を進めていくつもりです。

特にビギナーの方には面倒くさいかもしれませんが、

毎回チェックリストを提出してもらうことにしておりま
す。それにより、わかりに<い動作をよりわかりやす<
指導していきたいと思つております。

12月 27日 に卒業式を予定しておりますが、それま
でに、SDの楽しさと、SDを始めてよかったと言う声

が、ひとりでも多<聞こえて<るような講習会にしてい
きたいと思いますので、会員の皆様も協力のほど宣しく
お願いいたします。

暑気払いボーリング大会
恒例の暑気払いボーリング大会が、7月 19日、千葉

アサヒボールで開催されました。腕に自信のある人、な
い人、総勢20名が参加、ストライクの連続では拍手喝
采、スペアがとれない時はため息まじり等々、隣の電光
掲示板も気にしながらの熱戦でしたが、久しぶりにさわ
やかな気分になりました。

その後、場所を変えて、結果発表とピールでの乾杯
で、大いに飲み語り、和気あいあい盛り上がつたことは
言うまでもありません。

1位 西山さん 2位 JII崎さん 3位 熊野さん その他、

チーム賞、ジャスト賞、プービー賞等がありました。

親子三代夏祭りに参加して

今年も暑い夏になりましたが、平成10年 8月 16日
に恒例の千葉市主催 (親子三代夏祭り)が開催されまし
た。今年は例年より時間が短く (11時から2時 )、

"ど
じょう"の数もいつもより少な目に用意しました。楽
だつたようにも思いますが、終わった時には物足らない

ようにも感じました。

毎回感じることですが、小さい子供たちが、小さな手
で必死にどじょうを追いかけている姿を見ていると微笑
ましく思うとともに、私たちが子供の頃には、近<の川
や池には、"めだか"や "ふな" や "どじょう" が
必ず泳いていて、泥んこになつて追いかけまわしたもの
です。少し可愛そうな気もします。又、親を見ている
と、どんな家庭なんだろうと、余計な詮索をしてしまう
のは私だけでしょうか。なにはともあれ、夏の一時を一

緒にお手伝いいただいた皆さん、お疲れ様でした。来年
も同じ時期に行われると思いますので、又の協力をお願
いいたします。 西山でした !!

「お元気ですか ?」         ・

福岡の諸岡昭子さんからのお便 り

クローバーリーフの皆さん、お変わりございませんか?
9月からビギナー講習も始まり、例会に、そして毎週どこか
のクラプのパーティに、と公私共にご多忙な日々をお過ごし
の事と思います。
こちらでは、秋のパーティが少なく、月に 1、 2回位しか

ないようで寂しい感じですが、ラウンドダンスの講習会が広
島、福岡、熊本などで開かれたりで、そちらに居た時ほどで
はないのですが、相変わらずダンスの行事で出かける事が多
い日夜を送っています。
九州全般に言える事かもしれませんが、中でもフォークダ

ンスが一番盛んなようです。スクエアダンスはクラフ数は多
くはないのですが、何とか頑張つています。中には、チャレ

ンジもしっかり踊れる方もいるようですが、私の願いとしま
しては、スクエアダンサーが、もっと増えて盛り上がるとい
いな……と。その反面、ここ数年の間にラウンドダンスがや
や先行して、九J劇各県で講習会が開かれ、愛好者が増えつつ

あります。いずれにしても、大いに将来性があるというとこ
ろでしょうか。              ■

クローバーでラウンドダンスの指導の場を与えていただ
き、あまり積極的でない私も、人前に立つ事にも少しずつ慣
れてきました。今年の全日本SDコ ンベンション松島大会で
は、キューイング4曲にMCと、私にとっては、とても身に

余るものでしたが、一歩前進出来るチャンスになればと思い

何とか頑張りました。
新しい土地で、その土地の皆さんの仲間に入れていただく

のも、結構勇気がいりましたが、こちらに来まして4年が過
ぎ、福岡にも、シーソースUイ ンガーズの皆さんにも、だい
ぶ慣れてきました。千葉でも福岡でも大変欲張つてダンスを
楽しんでいます。
先日、8月下旬に上京した折りに、越谷ハッピーハートの

パーティーにスしぶりに参加しましたが、500人 を超すダ
ンサーが集い熱気ムンムンの盛り上がりに、さすがだな…

と。Basic,Msも すばらしい一流コーラーの方なのコール
に、こんなに楽しめるものかと、改めて感激しました。その

時、普及会の吉村さんにお目にかかり、「間もなく東京―福

岡の航空運賃が安くなるようでいいね」と言われ、「そうな

んですよ ! いい事ですよね」と。そういう意味でも千葉が

近くなると本当に嬉しい事です。

福岡は、観光をメインとして栄えた町ではなしヽのですが、

この不況時でも、"今一番元気な街、福岡 "と言われ、結

構活気に満ちています。旅行や出張で九州に足を伸ばしてみ

てはいかがで しょうか 。いつでもガイド役、ヨ|き受けます。

それでは、体調を<ずさず、ピギナー講習頑張つてくださ

い。千葉で又、皆さんと再会出来る時を楽しみにしていま

す゛
 キ ヽ 碁 あ め 1募 事 い る募 ヽ 綸

====編 集 後 記 ======圭 ===
印刷の関係で、活字ぎつしりの版になってしまいました。

読みづらいと思いますが、お許しください。
ビギナー講習も佳境に入り、楽しい卒業ノ1-ティも日前 !!
秋はパーティも多く、お楽しみがいつばしヽですね。
お互いに健康に気をつけて、この暗い世相を吹き飛ばすよう
に、ダンスに励みましょう。次号のための原稿を常時募集し
ております。皆さんに読んでほしいことがありましたら、是

非、文章にしてお寄せください。  広報係―同
桑,,ぼ酵

｀
|


